



Ya están construyendo las viviendas de emergencia en Los Chacayes.

Parte construcción de viviendas de emergencia para afectados por incendio de Los Chacayes

Siguen las gestiones del municipio de San Esteban para apoyar a los vecinos afectados por el voraz incendio que hace dos semanas ocurrió en Los Chacayes Alto y que dejó cuantiosas pérdidas materiales y el fallecimiento de una vecina.

Por ello, los esfuerzos han estado puestos en normalizar los distintos servicios básicos del sector y concretar la instalación de las cinco viviendas de emergencia para las familias afectadas, lo que sin duda, traerá algo de alivio para aquellos que perdieron sus hogares.

«Este domingo, se cumplieron dos semanas del incendio

• **Tras dos semanas de arduo trabajo, las familias contarán con sus casas que fueron consumidas por el fuego.-**

que afectó a Los Chacayes Alto, Pero hoy, junto a las familias estamos contentos, porque comenzamos el proceso de construcción de las viviendas de emergencia, además de la normalización de los servicios básicos», sostuvo el alcalde Christian Ortega.

Esta iniciativa se concretó gracias a la gestión que el municipio de San Esteban realizó ante Senapred, quienes financiaron la compra de estas viviendas que durante esta semana esperan que ya estén totalmente edificadas.

Por tal motivo, es

que Ortega agradeció el trabajo de los equipos municipales, así como también la labor de dirigentes sociales del sector y de todos aquellos que han aportado para apoyar a las familias.

«Han sido semanas duras, pero como municipio nos sentimos satisfechos del trabajo realizado. Hemos estado en terreno, en el territorio junto a los vecinos. Por eso, quiero agradecer especialmente a **Nora**, la presidenta de la Junta de Vecinos, y a través de ella, a todas y todos los habitantes de este sector», afirmó.